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Die Abgeordneten zum Nationalrat Robert Weisz und Genossen haben am 

230 Juni 1967 unter Nr$ 337/J an die Bundesregierung eine Anfr~ge, be

treffend die Bundesgebäudever"raltungJfI, gerichtet, welche folgenden Wort

laut hat: 

"Die Bundessektion Wirtschaftsverwaltung der Gewerkschaft der öffent
lich Bediensteten hat eine Resolution betreffend die Bundesgebäudever
waltu8~" II beschlossen. 

Im Hinblick auf diese Resolution stellen die unterzeichneten Abge
ordneten die Anfrage: 

Ist die Regierung bereit, über die in der Resolution behandelten 
Fragen einen eingehenden Bericht zu erstatten?" 

Ich beehre mich, namens der Bundesregierung diese- Anfrage wie folgt 

zu beantworten: 

Die Bundesregierung ist bereit, über die in der Resolution der Bun

dessektion Wirtschaftsverwaltung der Gewerkschaft der öffentlich Be

diensteten behandelten Fragen einen eingehenden Bericht zu erstatten. 

Da es bisher nicht gelungen ist, zwischen den in Betracht kommenden 

Bundesministerien für Landesverteidigung und für Bauten und Technik eine 

übereinstimmende Auffassung herbeizuführen, ist es derzeit noch nicht mög

lich, den von den Herren Abgeordneten gewünschten Bericht auszuarbeiten. 

Es muß daher die abschließende Beantwortung der parlamentarischen 

Anfrage für einen späteren Zeitpunkt vorbehalten bleibeno 
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